

¡Pasa la voz!

De igual a igual



*Todos los niños y las niñas somos iguales, aunque a veces no tengamos las mismas capacidades.
Descubre el potencial de ser diferente*



Todos los niños y las niñas del mundo son iguales ante la ley y deben ser respetados por igual. Como has visto en tu escuela, o quizás en tu familia, hay niños con algún problema físico que se llama discapacidad.

Para que un país crezca económicamente y tenga una sociedad más feliz, debe integrar a todos los ciudadanos a la vida laboral sin importar su condición física o social.



Las personas con discapacidad tienen un gran valor en la sociedad por el trabajo que realizan día con día.

Sin barreras

La ONU, celebra cada 3 de diciembre el Día Internacional de las Personas con Discapacidad en honor a aquellas personas que ayudan al mundo a ser mejor. Las personas con capacidades especiales saben trabajar y pueden realizar muchas actividades: estudiar, ir a la universidad, escribir libros, ser abogados, diseñar casas y mucho más.

Ayúdalos

Existen reglas internacionales que obligan a los gobiernos y a las empresas a ofrecer apoyo a las personas con capacidades diferentes.

Para desplazarse y realizar sus tareas sin problemas necesitan: rampas, señalizaciones, lugares de estacionamiento y el respeto de todos los ciudadanos.



¿Tú y tus papás respetan las señales y los espacios destinados para ellos?

4 zafo diciembre 2013